

LA PIE

Voici une petite histoire que j'aimerais partager, parce que finalement, depuis mon retour de stage, je vis comme dans un conte ... ;-)



Après ma première nuit à Paris en revenant de ces jours intensifs, je me réveille au petit matin avec les tchak tchak tchak d'une pie posée sur le tout petit rebord de la fenêtre. Je me redresse dans mon lit, on se regarde, puis elle s'envole.

J'avais déjà vu cette pie qui sautillait autour des pierres que j'avais mises sur la terrasse.

J'entreprends donc de communiquer avec elle pour savoir quel est son message. Elle me montre un sapin dans lequel elle aurait fait son nid et me demande des vers pour l'aider à nourrir sa progéniture. Je réalise ensuite qu'il y a un sapin tel qu'elle me l'avait décrit pas très loin de la terrasse à vol d'oiseau !

Les jours suivants, je ne l'ai plus revue, et d'autre part je n'avais pas pris le temps d'aller acheter des vers, mais j'ai soudain repensé à elle et ai communiqué pour lui demander de se manifester si elle en avait toujours besoin.

Le jour même de cette communication, elle se perche sur la barrière tout près de la fenêtre. Puis le lendemain, elle revient avec Monsieur Pie ! J'installe donc les vers de farine sur la terrasse, ils disparaissent, et le petit manège dure deux jours avant que je me demande si c'est bien elle qui les mange. Je lui pose la question, toujours en CI : le lendemain, je retrouve un petit bout de branche de sapin séché juste à côté de la gamelle de vers que j'avais installée pour eux...

Laurence Dugas Fermon